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Глава департамента  здравоохранения Москвы Леонид  Печатников  высказался против 
предложения руководителя партии  "Справедливая Россия"  Николая Левичева 
пересадить врачей "скорой помощи" с автомобилей на мотоциклы.   "Мотоцикл - это
особо  опасное средство  передвижения. С участием мотоциклов происходит огромное
количество аварий", - заявил Печатников "Интерфаксу". "Если Николай Левичев хочет
пополнить количество жертв ДТП врачами, то  я бы ему это делать не советовал", -
высказался глава департамента.

Ранее глава "справедливороссов" Левичев рассказал журналистам, что недавно  у  него
на  приеме был  человек,  который предлагал  пересадить бригады "скорой  помощи" на
мотоциклы. Письмо с этой инициативой поступило в Минздравсоцразвития. Причем, по
данным Левичева, в министерство обратилось ГИБДД. По словам главы партии, эта
идея почему-то никого не заинтересовала.

"Между тем  бригады  "скорой   помощи" на двух мотоциклах могут мобильно
перемещаться по Москве, проводить какие-то реанимационные действия до того, как
понадобится транспортировка  в лечебные учреждения", - так увидел будущее "скорой"
Левичев. Глава "Справедливой России" сослался на данные экспертов, показавшие, что
если бы в августовскую жару прошлого года в Москве были такие  мобильные бригады
"скорой помощи", удалось бы сохранить  жизни, по меньшей мере, 800 москвичам.
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